

pourrais-je me plaindre au Conseil du Trésor, mais il est très difficile de faire construire de nouveaux édifices.

M. David MacDonald (Egmont): Une question supplémentaire, monsieur l'Orateur. Le ministre peut-il nous dire quand le service des passeports reviendra à la normale? Est-ce que ce sera sous peu, afin que ceux qui demandent des passeports puissent les obtenir tôt; et si ce n'est dans un délai de deux ou trois semaines, les gens seront-ils informés de ce qu'ils devront attendre deux ou trois mois pour obtenir leurs passeports?

L'hon. M. Sharp: Monsieur l'Orateur, d'ici quelques jours, je compte lancer un programme d'information qui, j'espère, aidera à clarifier la situation. Je m'attends que le plus fort de la demande de passeports—laquelle dépasse ce qu'on avait prévu—sera terminé après la mi-juin.

M. Ed Schreyer (Selkirk): Monsieur l'Orateur, qu'est-ce que le ministre compte faire au sujet des Canadiens qui essuient des pertes financières parce qu'ils doivent attendre longtemps avant d'obtenir des passeports? Remboursera-t-on les droits à ceux qui ne peuvent obtenir le service requis ou leurs passeports?

M. l'Orateur: A l'ordre, je vous prie. Le député a posé une question. Je ne pense pas qu'il doive poursuivre le sujet.

Des voix: Une réponse!

L'hon. M. Sharp: Monsieur l'Orateur, lorsque je ferai une déclaration, j'espère pouvoir traiter notamment de cette question.

M. J. P. Nowlan (Annapolis Valley): Une question supplémentaire, monsieur l'Orateur. Dans sa déclaration, le ministre voudrait-il nous faire savoir si l'on prendra des dispositions spéciales à l'égard des Canadiens touchés par la grève à Air Canada? Je pense aux Canadiens qui souhaitent obtenir un passeport, et en particulier à ces personnes qui, dans les deux ou trois prochains jours, voudront obtenir des passeports pour se rendre dans l'Est. Prendra-t-on des dispositions pour leur permettre d'obtenir des passeports à la maison du Canada, en Angleterre? Peut-être pourraient-ils se les procurer là?

L'hon. M. Sharp: Monsieur l'Orateur, je pense que les complications découlant de la grève à Air Canada sont encore plus graves que celles dont parle le député, mais j'examinerai sa suggestion.

[L'hon. M. Sharp.]

LES SPORTS

LES ACCORDS AVEC LE QUÉBEC CONCERNANT DES SUBVENTIONS POUR LES LOISIRS

M. Warren Allmand (Notre-Dame-de-Grâce): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre de la Santé nationale et du Bien-être social. Selon une récente déclaration de M. Gabriel Loubier, ministre du Tourisme du Québec, le ministre fédéral aurait renié certains accords conclus avec le Québec au sujet des subventions à accorder aux sports et aux loisirs. Le ministre voudrait-il préciser si l'on est parvenu à des accords avec le Québec à ce sujet et s'il les a, en fait, reniés?

L'hon. John C. Munro (ministre de la Santé nationale et du Bien-être social): Non, monsieur l'Orateur, je n'ai renié aucun accord. Nous avons eu plusieurs discussions avec le ministre du Tourisme du Québec et, bien qu'il ait fait plusieurs suggestions au sujet de la participation du Québec au programme de sports amateurs, j'ai simplement laissé entendre que nous y songerions. Aucun engagement n'a été pris. Avant que le ministre du Québec ne s'adresse à la presse, je me suis efforcé plus d'une fois de l'atteindre personnellement et de lui parler de la question, mais je n'ai pas réussi.

LES ANCIENS COMBATTANTS

LE RAPPORT WOODS—L'ÉTUDE PAR LE COMITÉ PERMANENT

M. Stanley Knowles (Winnipeg-Nord-Centre): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au ministre des Affaires des anciens combattants pour faire suite à celle que je lui ai posée il y a deux semaines au sujet du rapport Woods et de la date de son renvoi au comité permanent des affaires des anciens combattants. Le ministre peut-il nous dire si la chose se fera bientôt?

L'hon. Jean-Eudes Dubé (ministre des Affaires des anciens combattants): Monsieur l'Orateur, la réponse que j'ai faite il y a deux semaines est toujours valable. Dès que le Livre blanc sera prêt, nous l'enverrons au comité approprié.

M. Knowles (Winnipeg-Nord-Centre): Une question supplémentaire, monsieur l'Orateur. Le ministre peut-il nous assurer que cela se fera assez rapidement pour qu'on puisse régler le problème durant la session actuelle?

L'hon. M. Dubé: Monsieur l'Orateur, j'espère toujours que oui. C'est, je le crains, tout ce que je puis dire pour le moment.